
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 22 DEL 25/02/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

entrata (isci/a

PINO Carmelo teide/ile 12,15 13,10

li UOSA Giampiero Vicepresidenle 12,30 13,10

CATALFAMO Giorgio fMipomile 12,30 13,10

GRASSO Tindaro Coinpoiwiile (mille flsseiilc

LA MALFA Slcfaiio Coiiìpoiieiìte (isscnle assenle

LEPRO Anlonina Coiiipoiwiite asse/Ile flssen/e

PINO Aiigciila Coiiipoiiente a.s.sen./e rtssenle

SIDOTl Gabriele Coiiiponeiile asse/Ile flsseiile

L'anno duemilaventidue, il giorno 25 febbraio, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio

e di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza

relativamente a disservizi malfunzionamenti e varie ed

eventuali;

2) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde

Pubblico e di eventuale Regolamento Comunale del

Verde Privato;

3) Modifiche al regolamento comunale per il

funzionamento del Consiglio Comunale e delle

Commissioni consiliari permanenti di studio e
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consultazione;

4} Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la

costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e

ovine. Proposta di delibera per l'approvazione del

progetto di fattibilità tecnica e per l'adozione della

variante urbanistica da parte del Consiglio Comunale ai

sensi dei commi 2, 3 e 4 dell'art 19 del D.P.R. 8 Giugno

2001 n. 327;

5) proposta di gemellaggio con la città di Rodopi,

Repubblica in Bulgaria.

Alle ore 12,15 è presente il cons. PINO Carmelo.

Alle ore 12,30, in seconda convocazione, si è unito ai lavori di

commissione i consiglieri La Rosa e Catalfamo.

Il presidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di

segretario il consigliere La Rosa.

Il presidente relaziona in merito all'incontro tenutosi stamattina

relativo al monitoraggio del piano di riequilibrio pluriennale per

il quale potrebbe rendersi opportuno qualche aggiustamento alla

luce di fattori sopravvenuti anche imprevedibili come ad

esempio l'aumento dei costi della energia a seguito del recente

conflitto.

Questo argomento è stato discusso oggi in consiglio alla presenza

dei capigruppo intervenuti Pirri Lidia, Pino Carmelo e Melangela

Scolare, nonché del Presidente del Consiglio Comunale, della

dott.ssa Bartolone e dell'Assessore Filippo Sottile.

È stato sottoposto un documento del 24/02/2022 del gruppo di

monitoraggio in cui sono precisate le considerazioni relative ad



eventuali emendamenti. Detto documento è stato inoltrato anche

a mezzo p.e.c. a tutti i componenti del Consiglio Comunale.

Allo stato si ritiene dover attendere eventuali determinazioni e/o

formali proposte di delibera da parte della Giunta.

Si passa quindi a discutere del punto 2] dell'OdG per il quale

sarebbe opportuno alla luce dei recenti interventi stagionali di

potatura procedere all'esame definitivo della proposta di

regolamento in fase di elaborazione.

Alle ore 13,10 la seduta viene dichiarata conclus;
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